

**■ BIOTECNOLOGÍA****Ponencia de Mariano Esteban Rodríguez sobre la vacuna del SIDA en Farmacia**

El Salón de Grados de la Facultad de Farmacia acoge hoy, a partir de las 19 horas, la conferencia "De la investigación básica a la clínica: la vacuna frente al VIH/SIDA", a cargo del profesor e investigador del Centro Nacional de Biotecnología Marino Esteban Rodríguez. El acto se encuentra enmarcado dentro del programa de actividades científicas organizado por la Academia de Farmacia de Castilla y León para 2013.